

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

O. DAVAREND

Retraite annuelle !

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1905, tome 7, p. 332

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Retraite annuelle !

Aux Elèves du Collège de St-Maurice, Valais

Demeurer en silence et bien seul près de Dieu,
Oublier, à ses pieds, tous les riens de la terre,
N'avoir plus qu'un désir : vivre dans le Saint Lieu
Et contempler Jésus sous l'ombre du mystère :

C'est mon bonheur à moi, c'est mon horizon bleu !
Fuyez, noirs souvenirs, pleins de tristesse amère,
Fuyez, je veux Jésus ! Ma poitrine est en feu.
Pour être tout à Lui, je suis prêt à tout faire...

Comme je suis en paix et quel calme profond !
Les rêves d'ici-bas ne plissent plus mon front,
Mon cœur bat librement et je me sens des ailes !

Des ailes, pour voler aux célestes séjours !
Je veux respirer l'air des cimes éternelles,
Et, sans aucun repos, monter, monter toujours.

O. Davarend